
 

QE-497 
 
Question écrite du 21 mars 2018 de M. Ulrich Jotterand: «Déneigement en ville de 
Genève, quelle évaluation?» 
 
 
Considérant: 
 

– le fait que le déneigement en ville de Genève au mois de mars 2018 a suscité de 
nombreuses questions, interrogations et critiques parmi nos concitoyens; 
 

– la nécessité de faire la part des légendes urbaines de l’information factuelle en ce 
qui concerne l’efficience des opérations de déneigement, 

 
 
le Conseil administratif pourrait-il transmettre au Conseil municipal les informations 

complètes et précises suivantes: 
 

1) quel a été l’engagement du personnel du Service Voirie – Ville propre dans les 
opérations précitées (nombre de personnes, heures de travail et coûts)? 

 
2) quel a été l’engagement d’entreprises externes à la Voirie (quelles entreprises, 

quel personnel, quel coût)? 
 
3) quelle est l’évaluation de l’efficience de ces opérations de déneigement par le 

Conseil administratif? 


